

FECHA Nov. 25 DE 19 70

EL MUNDO

EL IMPARCIAL

EL DIA

THE SAN JUAN STAR

Dice Pronunciamiento PPD Encara Crisis Actual en PR

Por Bartolomé Brignoni

El presidente del Partido Popular Democrático, licenciado Rafael Hernández Colón, afirmó anoche que el Consejo Central de esa colectividad aprobó el pronunciamiento de Aguas Buenas para encarar "el momento de zozobra y crisis" que vive Puerto Rico desde que ascendió al poder el Partido Nuevo Progresista.

Declaró el presidente del Partido Popular que la recomendación que se recoge en el pronunciamiento de Aguas Buenas en el sentido de convocar a una Asamblea Constituyente en caso de que el Partido Popular gane las próximas elecciones, "es un nuevo mecanismo" para mejorar el Estado Libre Asociado.

Indicó el licenciado Hernández Colón que en una Asamblea Constituyente po-

drá mejorarse el Estado Libre Asociado, ya que el gobernador Ferré "desacreditó" los Comités Ad-Hoc al nombrar uno que estudie la concesión del voto presidencial para los puertorriqueños.

Hernández Colón hizo los señalamientos anoche por televisión en un programa auspiciado por el PPD para explicar los alcances del pronunciamiento aprobado por el Consejo Central de esa colectividad política en Aguas Buenas.

Participaron además en el programa los senadores Severo Colberg e Hipólito Marciano, y el profesor Roberto Rexach Benítez.

Declaró además el licenciado Hernández Colón que el pronunciamiento de Aguas Buenas reafirma la "fe inquebrantable del Partido Popular en el Estado Libre Asociado que tiene expresión en

la común ciudadanía y en la asociación permanente con Estados Unidos". Añadió que en el pronunciamiento se reconoce que el ELA "tiene algunos defectos".

Manifestó que desde el 1952, el Partido Popular ha venido luchando por mejorar el ELA, agregando que el gobernador Ferré "ignora el mandato del crecimiento del ELA" tal y como lo exigió el electorado en el plebiscito celebrado en 1967.

Dijo también el licenciado Hernández Colón que desde que ascendió al poder el Partido Nuevo Progresista, "ha declinado la promoción industrial en Puerto Rico, que es la salud de la economía de este país". Añadió que el desempleo también ha aumentado desde el triunfo del Partido Nuevo.

El senador Severo Colberg afirmó que el pronunciamiento de Aguas Buenas "es un pronunciamiento sencillo y claro en todos sus extremos".

Señaló que en el mismo se expresa que el Partido Popular Democrático "crea en la amistad y en el entendimiento con Estados Unidos", agregando que señala que el PPD rechaza la independencia y la estadidad como fórmulas políticas para Puerto Rico.

Apuntó que las mejoras que se le harán al Estado Libre Asociado de ganar el Partido Popular los próximos comicios electorales "cierra definitivamente las puertas de la independencia y la estadidad", añadiendo que "la única puerta que deja abierta es la de su propio crecimiento".

"El Partido Popular empleará todos sus esfuerzos para mejorar el Estado Libre Asociado hasta un estado completamente autónomo", dijo, indicando que "el pueblo puertorriqueño debe tener plena confianza en el Partido Popular".